



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 1985

Die Jahreshauptversammlung 1985 fand am 26. Februar erstmals im neuen Vereinslokal "St. Michael-Gaststätte" in Begau statt.

Die anstehenden Vorstandswahlen erbrachten folgende Ergebnisse:

Vorstand 1985 (2. Periode 1985-1986)			
1. Vorsitzender	Klaus Müllerklein	2. Vorsitzender	Joachim Schmitz
Geschäftsführer	Wolfgang Slowig		
Hauptkassierer	Edi Hilgers	2. Kassierer	Trudi Hilgers
Sport- u. Jugendwart	Rolf Ervens	Stellv. Sport- u. Jugendwart	Willi Emundts
Jugendvertreter	Christiane Borst Bernd Emundts Frank Wolter		

Der Mitgliederstand veränderte sich kaum: 83 aktive und 45 inaktive Mitglieder gehörten dem Verein an.

An sportlichen Erfolgen war insbesondere der hervorragende 1. Tabellenplatz der 1. Schülermannschaft und der 2. Tabellenplatz der 1. Jugendmannschaft zu vermelden. Die erste Herrenmannschaft mit den Spielern Rolf Ervens, Jürgen Ophoven, Andreas Stengel, Willi Emundts, Edi Hilgers, Rolf Schneider hatte nach dem Aufstieg in der letzten Saison noch eine ganz geringe Chance, einen erneuten Aufstiegsplatz zu erreichen.

Am 11. Mai 1985 wurden in Brunssum freundschaftliche Wettkämpfe mit Dreiermannschaften, wie in den Niederlanden üblich, ausgetragen.

Einen herausragenden sportlichen Erfolg erreichte die 1. Schülermannschaft mit den Spielern Thorsten Drove, Thorsten Lausberg, Ralf Wachelder und Marc Wolter. Nachdem sie die Kreis- und Bezirksmeisterschaft errungen hatte, durfte sie am 19. Mai in Meerbusch-Büderich an den Westdeutschen Tischtennis-Mannschaftsmeisterschaften teilnehmen.

Beim Grillfest am 8. Juni auf dem Vorplatz der Turnhalle Jahnstraße stand neben der Ehrung der Vereinsmeister die Ehrung der 1. Schülermannschaft im Mittelpunkt. Vereinsmeister wurde Jürgen Ophoven. Zugegen waren auch Bürgermeister Josef Thelen, Sportler eines Tischtennisvereins aus Jesenwang bei München und Tischtennis-Sportfreunde aus Brunssum.

Für die Spielzeit 1985/86 wurden 13 Mannschaften zum Spielbetrieb angemeldet, darunter 5 Herrenmannschaften.

Die 1. Herrenmannschaft unternahm mit den Spielern Rolf Ervens, Jürgen Ophoven, Andreas Stengel, Marc Wolter, Willi Emundts und Edi Hilgers einen erneuten Anlauf zum Aufstieg in die 1. Kreisklasse.

Vom 21. bis 23. September fuhren 6 Spieler der TTG zum Gegenbesuch nach Jesenwang. Diese Fahrt, auch mit einem Abstecher nach München, war sehr erlebnisreich und wird allen Beteiligten unvergesslich bleiben.

Im Oktober 1985 wurde die so erfolgreiche 1. Schülermannschaft im Rathaus der Stadt Alsdorf vom Bürgermeister empfangen. Der Bürgermeister würdigte die Leistung von Marc Wolter, Ralf Wachelder, Thorsten Lausberg und



Thorsten Drove und sprach ihnen die Glückwünsche von Rat und Verwaltung der Stadt aus. Als Erinnerungsgeschenke überreichte er den Mannschaftsmitgliedern kleine Zinnteller mit Alsdorfer Motiven.

Für den Verein nahm Klaus Müllerklein, der die Mannschaft zusammen mit Joachim Schmitz, Rolf Ervens und Willi Emundts begleitete, Tischtennisbälle und ein Netz entgegen. Klaus Müllerklein revanchierte sich beim Bürgermeister mit einem Vereinswimpel. Er bedankte sich auch für zwei zusätzlich bewilligte Hallenstunden.

An Stelle einer Weihnachtsfeier fand am 14. Dezember im Vereinslokal St. Michael das dritte Stiftungsfest statt. Es begann mit einer Disco für die Jugendlichen am Nachmittag. Am Abend gab es u.a. eine Tombola mit einem Fahrrad als ersten Preis. Die Kapelle wurde vom Vereinslokalwirt Wiesehügel gestellt.

Autor Wolfgang Slowig, 1993

Überarbeitet und ergänzt durch Walter Gilleßen, 2009